

Wildschönau im Jahr 2000

Die Gemeinde Wildschönau liegt auf einer Anhöhe zwischen Kelchsau und Wörgl. Nach der letzten Zählung hat die Wildschönau jetzt 50500 Einwohner. Die Häuser, die in den Farben von Blau bis Rosa leuchten, sehen bei bezaubernden Skyline schön aus.

Im **Winter** können Sie sich Skidoos ausleihen und auf den langen und breiten Pisten herumrattern. Es gibt im Tal und auf dem Berg eine Tankstelle, die Sie mit der G – Card (Gästekarte) benutzen können.

Im **Sommer** gibt es viele Freizeitanlagen, wie zum Beispiel das Wood – Crossing. Beim Wood – Crossing kann man mit Cross – Maschinen durch die Wälder streifen und bei vielen Schanzen springen.

Damit die Autos nicht die Landschaft zerstören, können sie unter der Erde in riesigen Tunnels fahren. Da die Luftverschmutzung ein sehr großes Problem ist, haben wir bei den Tunnels nach jedem Kilometer einen großen Luftschacht eingebaut. Dort sind Filter eingebaut, die die giftigen Gase heraus filtern.

Die Tunnels sparen viel Geld, da man nie Schnee räumen muss und auch nie die Straße salzen oder kehren muss.

Da der Verkehr unterirdisch ist, ist oben mehr Platz entstanden.

Es wurden in den letzten Jahren viele Geschäfte und Firmen errichtet, die wieder eine Menge Arbeitsplätze geschafft haben. Die Arbeitslosenrate ist jetzt schon unter einem Prozent.

Für den Müll haben wir riesige Verbrennungsanlagen errichtet, wo wir die Wärme zum Heizen der Häuser verwenden.

Ich hoffe, dass die Wildschönau in 23 Jahren so aussehen wird!